



## Consejo de Seguridad

Distr.  
GENERAL

S/1998/97  
4 de febrero de 1998  
ESPAÑOL  
ORIGINAL: FRANCÉS

---

CARTA DE FECHA 4 DE FEBRERO DE 1998 DIRIGIDA AL PRESIDENTE  
DEL CONSEJO DE SEGURIDAD POR EL PRESIDENTE DE LA REPÚBLICA  
DEL GABÓN

Desde el establecimiento de la Misión Interafricana de Supervisión de los Acuerdos de Bangui (MISAB), la situación en la República Centroafricana ha mejorado considerablemente.

No cabe duda de que ese resultado es fruto de los esfuerzos conjuntos del Gobierno centroafricano y los Estados de África que, con el apoyo logístico y financiero de Francia y la asistencia del Programa de las Naciones Unidas para el Desarrollo (PNUD), participan en esta importante misión.

Ahora bien, como usted sabe, el 15 de abril de 1998 cambiará la composición de la MISAB debido al retiro de Francia y, por lo tanto, los medios logísticos y financieros de la misión se reducirán drásticamente.

Si no se adopta alguna medida destinada a establecer una operación de mantenimiento de la paz de las Naciones Unidas, como recomendó el Secretario General en su último informe, cabe temer que la situación política en la República Centroafricana vuelva a ser delicada.

Por ese motivo, a corto plazo, me parece oportuno solicitar, en mi calidad de Presidente del Comité Internacional de Mediación sobre la crisis centroafricana y en nombre de los países que participan en la Misión Interafricana de Supervisión de los Acuerdos de Bangui, que el Consejo de Seguridad estudie la situación y se pronuncie a favor de prorrogar el mandato de la MISAB hasta el 15 de marzo de 1998.

(Firmado) El Hadj Omar BONGO

-----